

## Die Kath. Kirchenstiftung St. Hedwig bedankt sich bei den Jugendgruppenleitern der Gemeinde St. Hedwig

Dem Engagement der Kath. Jugend Großgrundlach (kurz KJGr) verdankt die Kath. Kirchenstiftung St. Hedwig ihre erste große Spende zu Gunsten des Neubaus der Kinderkrippe St. Hedwig.

Als 2011 feststand, dass die Gemeinde St. Hedwig sich an das Projekt Kinderkrippe wagen wird und die erforderlichen Schritte dazu einleitete, entschlossen sich die Jugendgruppenleiter von St. Hedwig den Erlös Ihrer Stände des Weihnachtsmarktes 2011 zu 50% diesem Projekt zu spenden.

Üblich ist dann die Spendenübergabe bei der Eröffnung des Marktes im Folgejahr. So konnten am 07.12.2012 im Beisein von Herrn Pfr. Wild, Mitgliedern des Elternbeirates, der stellvertretenden Leiterin, der Kindergartenbeauftragten und Kindern des Kindergartens, ein Scheck in Höhe von **1.500,-- €** durch die Jugendgruppenleiter übergeben werden.

**1.500,-- €**, die dazu beitragen, den Eigenanteil der Kirchenstiftung St. Hedwig in Höhe von 100.000,-- € aufzubringen.



Frau Dillmann übergibt den Scheck an Frau Pommer



Herr Pfr. Wild bedankt sich bei den Gruppenleitern für Ihr Engagement und Ihre Spende



Modell der Kinderkrippe St. Hedwig